

VIDEOSPIEL GESCHICHTEN

Persönliche Geschichten über Videospiele

<https://www.videospielgeschichten.de>



Shenmue

André Eymann am Montag, dem 22. Januar 2024

In dieser Folge von 15 Minute Crush (15MC) stelle ich euch Shenmue von SEGA vor. Bei diesem Spiel handelt es sich um ein Action-Adventure aus dem Jahr 1999/2000.

- Warum mag die Katze keinen Tofu?
- Welcher Automat spielt sich besser: Hang-On oder Space Harrier?
- Wer oder was sind die „Three Blades“?

Sie sehen gerade einen Platzhalterinhalt von **YouTube**. Um auf den eigentlichen Inhalt zuzugreifen, klicken Sie auf die Schaltfläche unten. Bitte beachten Sie, dass dabei Daten an Drittanbieter weitergegeben werden.

[Mehr Informationen](#)

[Inhalt entsperren](#) [Erforderlichen Service akzeptieren](#) und [Inhalte entsperren](#)

Dieses Video wurde gespielt, aufgenommen und produziert auf einer PS4 Slim.

Eingesprochen von: André Eymann

Dieser Beitrag wurde publiziert am Montag, dem 22. Januar 2024 um 18:00 Uhr in der Kategorie: [15MC Videos](#). Kommentare können über den [Kommentar \(RSS\)](#) Feed verfolgt werden. Du kannst zum Ende springen und ein Kommentar abgeben. Pingen ist momentan nicht erlaubt.



Über Videospiegelgeschichten

Videospiegelgeschichten ist eine offene Plattform für Hobbyautoren und Journalisten. Die Webseite wurde 2009 gegründet, um es jedem Menschen, unabhängig von seiner Profession, zu ermöglichen, persönlich, authentisch und unabhängig über Videospiele zu schreiben

<https://www.videospiegelgeschichten.de>